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Niederschrift öffentlicher Teil
13. Sitzung des Ortsbeirates Nitztal

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieser
Niederschrift sind.

_____________________________ _________________________

Vorsitzende(r) Schriftführer

Sitzungstermin: Dienstag, 22.03.2022
Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr
Sitzungsende: 21:41 Uhr
Ort, Raum: Alte Schule Nitztal
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Anwesend sind:

Es fehlt / fehlen:

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einladung sowie die
Beschlussfähigkeit fest.
Ortsvorsteher Wagner schlägt vor die Punkte 5 und 8 als Punkt 3 und 4 zu behandeln, da zu
diesen Punkten weitere Personen an der Sitzung teilnehmen.
Die Änderung der Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

Tagesordnung:

Ortsvorsteher

Herr Stefan Wagner SPD

stellv. Ortsvorsteher

Herr Tobias Keßner CDU

Mitglieder

Frau Beate Hawel SPD
Herr Günther Hoppe SPD
Herr Dieter Preß CDU
Herr Christoph Schmitt SPD
Herr Franz Sobek SPD

Von der Verwaltung

Herr Frank Reicherts

Schriftführerin

Frau Elisa Ternes

Weitere Teilnehmer

Herr Michael Brück

Mitglieder

Herr Frank Müller SPD

1 Einwohnerfragestunde
2 Niederschrift der letzten Sitzung
3 Wiederherstellung des Spielplatz in Mayen, Stadtteil Nitztal

Vorlage: 6697/2022
4 Sachstand Errichtung Bushaltestelle
5 Bericht über die Ausführung gefasster Beschlüsse und Beantwortung von Anfragen und

Mitteilungen der Verwaltung
6 Umsetzung Masterplan Straßenbeleuchtung zur Umrüstung auf LED

Vorlage: 6640/2021
7 Beschaffung ortsfester Maibaum und Ortswappen für den Ortteil Nitztal



3

3

Protokoll:

Vorlage: 6698/2022
8 Sachstand Sanierungsarbeiten Bürgerhaus
9 Sachstand Anschluss Wanderweg Schloss Bürresheim
10 Seniorenfestveranstaltungen 2022
11 Termine 2022
12 Verschiedenes
12.1 Terminierung Ortsbeiratssitzung
12.2 Bereitstellung einer Garage für die Feuerwehr
12.3 Mauer vor der Alten Schule
12.4 Sanierung Kirchwalder Straße
12.5 Farbmarkierungen Schützenstraße
12.6 Glasfaserausbau
12.7 Beschaffung von Notstromaggregaten
12.8 Bank vor der Alten Schule

zu 1 Einwohnerfragestunde

Herr Sauerborn erkundigt sich nach der Beleuchtungssituation in der Ortslage. Er regt an
die Beleuchtung zu verstärken.
Ortsvorsteher Wagner sagt zu in der Verwaltung nachzufragen, ob die Beleuchtung
verstärkt werden kann.

zu 2 Niederschrift der letzten Sitzung

Es werden keine Einwendungen erhoben. Insofern gilt die Niederschrift in der vorgelegten
Form als genehmigt.

zu 3 Wiederherstellung des Spielplatz in Mayen, Stadtteil Nitztal
Vorlage: 6697/2022

Michael Brück präsentiert die Planungen und beantwortet Fragen der Ortsbeiratsmitglieder.

Beschluss:

Der Ortsbeirat Nitztal stimmt den Entwurf der Maßnahme „Wiederherstellung des
Spielplatzes in Mayen, Stadtteil Nitztal“ zu und nimmt diesen zur Kenntnis.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 7
Nein: 0
Enthaltung: 0

zu 4 Sachstand Errichtung Bushaltestelle

Michael Brück präsentiert die Planungen und beantwortet Fragen der Ortsbeiratsmitglieder.
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zu 5 Bericht über die Ausführung gefasster Beschlüsse und Beantwortung von
Anfragen und Mitteilungen der Verwaltung

Ortsvorsteher Wagner berichtet über die Termine, die seit der letzten Ortsbeiratssitzung
stattgefunden haben.
Zudem erklärt er, dass bzgl. der im Stellenplan eingestellten 1,5 Stellenanteile für den
Betriebshof mit der Leitung des Betriebshof geklärt wird, ob diese Stellen konkret als
Gemeindearbeiter den Ortsteilen zugewiesen werden können. Möglich wäre die Teilung
der Stellen mit dem Ortsteil Kürrenberg.

zu 6 Umsetzung Masterplan Straßenbeleuchtung zur Umrüstung auf LED
Vorlage: 6640/2021

Beschluss:

Der Ortsbeirat empfiehlt dem Stadtrat den folgenden Beschluss:
Der Stadtrat beauftragt die Verwaltung mit der Umsetzung des
Straßenbeleuchtungskonzeptes anhand des vorgelegten Modernisierungs- und
Effizienzkonzeptes der öffentlichen Beleuchtung beginnend mit dem Jahr 2023 ff. unter
Berücksichtigung der jeweils zum Haushalt angemeldeten Mittel und der geplanten
Straßenausbaumaßnahmen.
Die jeweilige Umsetzung erfolgt sodann nach der positiven Zusage von beantragten
Fördermitteln und der Genehmigung der jeweiligen Haushalte.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 7
Nein: 0
Enthaltung: 0

zu 7 Beschaffung ortsfester Maibaum und Ortswappen für den Ortteil Nitztal
Vorlage: 6698/2022

Ortsvorsteher Wagner stellt ein Angebot für die Herstellung eines Dorfbaums vor. Die
Details des Dorfbaums werden außerhalb einer Ortsbeiratssitzung am 06.04.2022 um
19:00 Uhr in der Alten Schule besprochen.

Beschluss:

Der Ortsbeirat spricht sich für die Herstellung des „Dorfbaums“ in Form eines
Aluminiummastes aus.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 6
Nein: 1
Enthaltung: 0
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zu 8 Sachstand Sanierungsarbeiten Bürgerhaus

Ortsvorsteher Wagner teilt mit, dass der Boden im Seniorenraum blasen wirft. Nach einer
Prüfung der Räumlichkeiten wurde festgestellt, dass es sich um einen Wasserschaden
handelt. Die Firma Lersch wurde von der Verwaltung mit der Behebung des Schadens
beauftragt. Ortsvorsteher Wagner hat die Verwaltung gebeten, zu überprüfen ob es sich
um einen Gewährleistungsfall handelt.
Der Ortsbeirat bittet um Mitteilung seitens der Verwaltung wann die letzten
Sanierungsarbeiten am Bürgerhaus durchgeführt werden. Ausstehend sind einige
Malerarbeiten, das Streichen der Türen und Zargen sowie die Verlegung eines neuen
Bodens im Jugendraum, sowie die Fertigstellung der begonnenen Arbeiten im Flur im
Obergeschoß.

zu 9 Sachstand Anschluss Wanderweg Schloss Bürresheim

Ortsvorsteher Wagner teilt mit, dass es Gespräche mit Verwaltung bzgl. der Wegeführung
entlang Schloss Bürresheim gab. Seitens der Stadt wird derzeit eine
Grenzfeststellungsklage vorbereitet.

zu 10 Seniorenfestveranstaltungen 2022

Ortsvorsteher Wagner schlägt vor, zusätzlich zu dem für den Winter geplanten
Seniorenfest einen Kirmeskaffee an Kirmessonntag auszurichten. Dies insbesondere vor
dem Hintergrund, dass sich die Durchführung von Veranstaltungen in den Wintermonaten
aufgrund der Coronapandemie nicht garantieren lässt. Bei Durchführung beider
Veranstaltungen ist die Winterveranstaltung gegebenenfalls anzupassen, was die
Finanzierung betrifft. Der Ortsbeirat spricht sich für die Planung und Durchführung einer
zweiten Seniorenveranstaltung aus. Die Idee wird an den Schützenverein, der die Kirmes
ausrichtet, weitergegeben. Der Ortsvorsteher wird dies auch im Auftrag des Ortsbeirats mit
den Schützen erörtern.

zu 11 Termine 2022

Ortsvorsteher Wagner gibt die folgenden Termine bekannt:
 09.07. – 10.07.2022: Kirmes
 12.11.2022: Martinsfeuer
 22.11.2022: Seniorenkaffee

zu 12 Verschiedenes

zu
12.1

Terminierung Ortsbeiratssitzung
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Ortsvorsteher Wagner schlägt vor, die für den 26.04.2022 geplante Ortsbeiratssitzung
mangels Tagesordnungspunkten zu streichen. Die nächste Sitzung findet am 14.06.2022
statt. Ortsbeiratsmitglied Keßner bittet darum, dass falls Präsenzsitzungen nicht
durchgeführt werden können, Videokonferenzen geplant werden.

zu
12.2

Bereitstellung einer Garage für die Feuerwehr

Löschzugführer Benjamin Alheit hat angefragt, ob bei Beschaffung eines neuen
Mannschaftswagens für die Feuerwehr eine der beiden neu errichteten Garagen für das
Fahrzeug genutzt werden kann. Der Ortsbeirat erklärt sich mit dieser Vorgehensweise
einverstanden.
Zudem sollen bauliche Veränderung vor der alten Schule, damit Feuerwehrfahrzeuge der
Feuerwehr leichter ausfahren können, geprüft werden.

zu
12.3

Mauer vor der Alten Schule

Der stellvertretende Ortsvorsteher Keßner erkundigt sich nach dem Sachstand bzgl. der
Erneuerung der Mauer vor der Alten Schule.
Ortsvorsteher Wagner erklärt, dass es derzeit keinen neuen Sachstand gibt, da das Thema
mangels Angebot im Haushalt des Jahres 2022 nicht berücksichtigt wurde.
Das Thema ist dieses Jahr nicht im Haushalt veranschlagt. Damit eine Veranschlagung für
das nächste Jahr erfolgen kann, soll seitens der Verwaltung ein Angebot eingeholt werden.

zu
12.4

Sanierung Kirchwalder Straße

Der stellvertretende Ortsvorsteher Keßner erkundigt sich nach der Sanierung der
Kirchwalder Straße.
Ortsvorsteher Wagner teilt mit, dass der erste Bauabschnitt wohl dieses Jahr gemacht
werden soll.

zu
12.5

Farbmarkierungen Schützenstraße

Ortsbeiratsmitglied Hoppe merkt an, dass die Farbmarkierungen in der Schützenstraße auf
seinem Grundstück noch immer nicht entfernt worden sind.

zu
12.6

Glasfaserausbau

Ortsbeiratsmitglied erkundigt sich warum der für die Stadt geplante Glasfaserausbau nicht
auch für Nitztal geplant ist.
Ortsvorsteher Wagner erklärt, dass ein Ausbau in Nitztal für die ausführende Firma
unwirtschaftlich ist.

zu Beschaffung von Notstromaggregaten
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12.7
Ortsbeiratsmitglied Preß fragt nach der Beschaffung eines Notstromaggregats für Nitztal.
Ortsvorsteher Wagner erklärt, dass ein Notstromaggregat für die Feuerwehr beschafft wird,
dass im Notfall auch die Alte Schule mitversorgen könnte.

zu
12.8

Bank vor der Alten Schule

Ortsbeiratsmitglied Schmitt schlägt vor von den 500€ aus der Auflösung des
Verkehrsvereins eine zweite Bank zu beschaffen. Diese könnte vor der Alten Schule
aufgestellt werden. Diesem Vorschlag findet einstimmige Zustimmung.


